

WEEKLY

一宮

題字 PG 安野謙次



重文「陵王」面 真清田神社蔵

Rotary
Ichinomiya



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日

●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 ☎491-0858



世界に希望を生み出そう

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2023年11月2日 第3569回例会

会長 足立 誠 会長エレクト 佐々木久直
幹事 富田隆裕 副幹事 鶴飼雅弘
副会長 山上哲司 会報委員長 野村和弘

プログラム

大成中学高等学校IAC活動報告

青少年交換 船戸 優君帰国報告

国 歌「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

11月度のプログラム

- 2日 大成中学高等学校IAC活動報告
- 9日 藤野直子君(地区補助金委員会委員長)
- 16日 例会変更 夜間例会 ポジヨレヌーボ解禁日
- 23日 休会 勤労感謝の日
- 30日 クラブアッセンブリー 地区大会報告

会員誕生日おめでとう

- 浅井貴裕君(11月11日) 森 保彦君(11月14日)
- 墨 芳郎君(11月16日) 小林由洋君(11月19日)
- 滝 善藏君(11月20日) 梅谷朋志君(11月26日)
- 則竹伸也君(11月29日)

会員夫人誕生日おめでとう

- 青山直生君夫人 宙 子様(11月 9日)
- 安藤和人君夫人 広 子様(11月13日)
- 三嶋啓一郎君夫人 亜 美様(11月14日)
- 二ノ宮道彦君夫人 志のぶ様(11月15日)
- 森島勝美君夫人 陽 子様(11月15日)
- 大鹿晃裕君夫人 仁 美様(11月18日)
- 牛田 滋君夫人 美 穂様(11月20日)
- 中島崇介君夫人 志 保様(11月23日)
- 西岡隆夫君夫人 恭 代様(11月24日)
- 森 大介君夫人 由 美様(11月28日)

結婚記念日おめでとう

- 光寄賢一君(11月 6日) 伊藤幸一君(11月 9日)
- 青木俊憲君(11月11日) 佐藤博之君(11月11日)
- 榊原 讓君(11月12日) 荻本正久君(11月13日)
- 西岡信幸君(11月13日) 山田一仁君(11月18日)

次回の予定

ロータリー財団月間卓話
藤野直子君(名古屋名東RC)
地区補助金委員会委員長

鶴飼雅弘君(11月19日) 杉山義幸君(11月22日)
柴垣健一君(11月23日) 村川文穂君(11月24日)
猪子誠兒君(11月26日)

第3568回例会の記録 2023年10月26日(木)

会長挨拶

足立 誠

過日10月17日(火)春日井カントリークラブにて西尾張分区ゴルフ競技会が当クラブ則竹ガバナー補佐主催で開催され、110名もの参加を頂き喜びとともに、設営に当られたメンバー諸氏に感謝を申し上げます。晴天下の早朝の青々としたグリーンを久方振りに目の当りにして、心が洗われる思いでした。

またもや仏教のお話ですが、おシヤカ様の誕生以降何世紀もたちますと、学問としての仏教も大変盛んになり、このことが多くの部派を生み出す要因ともなったことが知られています。先ほど「青々としたグリーン」のお話をしましたが、仏教の認識論は極めて合理的・科学的・医学的なものもあります。

例として、自分の外部にあるモノを自分の心に取り込む行為があります。「モノを見る」行為で言えば先ず対象(モノ「境」)が有り、自らの眼にモノを見る力(「眼根」)が有り、その眼を通して認識(「眼識」)して、最終的に自分の心(「意」)に取り込む、つまり意識する訳です。このことは「耳」「鼻」「舌」等についても同様です。

仏教において重要なことは、例えば「見えない」ということについて論理的な根拠を与え、最終的には「こころ」を重視している点であると、私見ながら思うのであります。

委員会報告

原 正則

ニコボックス

☆ 則竹伸也君 桑原英寿君 山田一仁君
先週の西尾張分区ゴルフ競技会の開催にあたり、当日は早朝より沢山のご参加、又ご協力のお陰様で無事終えることが出来ました。感謝、御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

☆ 吉山佐人規君
先日行われました西尾張分区ゴルフ競技会、東OUT組で優勝させて頂いた喜びで。

☆ 渡邊 肇君

10/17の分区ゴルフにご参加に皆様、ありがとうございました。今回はIRG会と合同のコンペとしての開催でした。IRGの順位は18ホールハンディキャップ戦となっております。優勝者は紅組、森 隆彦様、白組、青山直生様です。IRGとして景品はありませんが取り切り戦の資格者となります。

☆ 青山直生君

第2回IRG会優勝の喜びで、10月17日に行われたIRG会ゴルフコンペにて白組優勝させて頂きました。次回も好スコアを目指して2時間前には準備を整えて臨みたいと思います。

本当にありがとうございました。

☆ 森 俊夫君

来月10日にオープンするシュミレーションゴルフ場が、クレヨン11月号の表紙を飾りました。ゴルフが趣味の妻が会社の社員を巻きこんで始めるものです。梯さんには大変お世話になりました。

☆ 森 大介君

本日、イニシエーションスピーチで自己紹介をさせて頂く喜びで。

☆ 永井一人君

本日、どうぞよろしくお願いいたします。イニシエーションスピーチをさせていただきます。

☆ 足立 誠君 富田隆裕君

本日、(株)八丁商会・森 大介君と西日本電信電話(株)東海支店スマートビジネス営業部門長・永井一人君にイニシエーションスピーチをして頂ける喜びで。

出席報告

現在の会員数	111名
本日の出席数	72名
前々回の出席率	100%

***** プログラム *****

イニシエーションスピーチ

森 大介君

テーマ「自己紹介」



本年5月に、この歴史と伝統のある一宮ロータークラブに入会させて頂き、5か月が経とうとしております。本日はイニシエーションスピーチの機会を頂き、ありがとうございます。

改めて、森大介と申します。1979年(昭和54年)9月3日に一宮市に生まれました。地元の聖光幼稚園から向山小学校へと進み、その後、新設された大成中学校の6年一貫コースに1期生として入学いたしました。そこで、青山直生君とも出会い、我々が足立会長のもと6年の学びを得た後、金沢大学に進学し、4年間を金沢で過ごしました。私には姉と兄がおりますが、2人とも家業を継ぐつもりはないと早々に宣言していましたので、私が自然の流れに乗って不動産業の修業を行うこととなり、三井不動産株式会社の販売部門子会社の三井不動産販売株式会社(現:三井不動産リアルティ株式会社)に入社しました。8年間の修業の後、家業である「株式会社八丁商会」に入社し、現在に至ります。

浮世から隔離された大成中学校に入学した12歳から30歳でこの地に戻るまで、一宮と離れた暮らしをしていたため、八丁商会に入社後すぐにこの地域とのつながりを求めて、一宮青年会議所に入会させて頂きました。2018年度には理事長を拝命し、少しは一宮市に貢献できたかと思っております。

10年前に嫁さんをもらって、今は8歳の長女と5歳の長男と4人で暮らしております。趣味は、旅行・エンジョイゴルフ・スポーツ観戦・食べ放題です。最近の楽しみは子供たちと出掛けることで、先日はグランピングに挑戦してみたり、季節に合わせていろんなところに出かけたいと画策中です。

この歴史と伝統のある一宮ロータークラブでは、私の父、森初男が長きにわたりお世話になっており、改めて感謝申し上げますとともに、微力ではありますが私もクラブに参画することが、ご恩返しにつながればと尽力して参ります。今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

永井一人君

テーマ「自己紹介」



本年5月より、豊島様のご紹介により歴史と伝統ある一宮ロータークラブに入会させて頂きました。NTT西日本の永井でございます。

私はロータークラブとは全く無縁の人生を過ごして参りましたが、この度初めて入会するという機会をこの一宮ロータークラブで得られたこと、並びに非常に短期間ではありますが皆様と、心より感謝しております。

出身は岐阜県多治見市です。多治見市と言いますと「夏に暑いところだな」という印象が強いかと思えます。盆地ということもあり、夏は暑く冬は寒い地域ですが、そんな所で少年時代を過ごしました。

<少年～学生時代>

小学1年～高校2年まで、ずっと軟式野球をやっておりました。小学生時代は「少年野球クラブ」へ入り、春～秋は野球、冬はマラソンというスポーツ中心の日々を過ごしました。

野球では主に外野手でしたが、所謂「万年補欠」で、残念ながら試合で活躍できたという良い思い出はあまりありませんが、マラソンでは6年生時に地元の駅伝大会で優勝しました。

高校生時代ですが、当時はバンドブーム真っ只中で、私もギターを抱えながらバンド活動に勤しみました。大学入学後もバンドは続けていましたが、自動車免許取得後は車弄りがメインとなり、漫画で有名になったトヨタ「ハチロク(AE86)」を2台乗り継ぎました。

<社会人時代>

1994年NTT入社。実家暮らしを終え、静岡県浜松市で営業マンとして社会人生活をスタートし、1999年のNTT分割(持株会社制導入)により、NTT西日本の所属となりました。

典型的な転勤族でありまして、これまでに大阪府(4回)、東京都(2回)、静岡県(2回)、山口県、愛媛県、愛知県(現在)と、ほぼ2～3年単位で異動(引越)を繰り返してきました。

業務経験としては、マーケティング・営業企画といった営業分野がメインですが、経営企画・管理、人材育成、サービス開発など、様々な分野に広く浅く携わってきております。

特に、ADSL及びFTTH(光サービス)を初めて商用サービスとして提供するプロジェクトへ参画したことが思い出深い業務の1つであります。

<NTT西日本グループのめざす姿>

私たちの社会は、気候変動や新型コロナ大流行、少子高齢化といった様々な課題に直面しています。

我々NTT西日本グループは、ICTを活用した社会課題の解決を通じ、持続可能な社会の実現に出来る限り貢献することにより、お客さま、パートナーの皆さまにとって必要とされる存在であり続けたいと考えております。

今後とも、どうぞ皆さまのご愛顧並びにご指導を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。